

# “En política parece que uno nunca está tranquilo”

• Manifestó que luego de zanjarse la controversia con el diputado Felipe Donoso, está concentrado en afinar su equipo para hacer un buen trabajo en el Congreso.

POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES  
FOTO RICARDO WEBER FUENTES

**CURICÓ.** En terreno ha estado el parlamentario electo del Partido por la Gente (PDG) Guillermo Valdés tras confirmarse su estrecho triunfo sobre el actual diputado de la UDI Felipe Donoso, discrepancia que debió resolver el Tribunal Calificador de Elecciones (Tricel). En visita a Diario La

Prensa, Valdés se mostró tranquilo luego de mantenerse a firme su victoria por el Distrito 17. “En política parece que uno nunca está tranquilo, sin embargo, ya estamos trabajando fuerte en la conformación de nuestros equipos de trabajo, con la tranquilidad del fallo emitido por el Tricel”, acotó.



Guillermo Valdés estuvo ayer en Curicó en las oficinas del Diario La Prensa. Dijo que se encuentra conformando su equipo asesor.

Sobre una última instancia que podría dar vuelta el resultado, que ha sugerido el político de la UDI, acotó que no se involucrar en ese tema.

“Soy el diputado electo y el Tricel así lo ratificó y es una instancia inapelable y nosotros respetamos la decisión del tribunal”, manifestó.

Consultado si pensaba que la elección iba a estar tan estrecha, Valdés reconoció que sí, pues el 16 de noviembre, hasta las 23:30 horas de la noche,

no tenía ninguna posibilidad.

“De hecho, el diputado Donoso se había dado por ganador en ese minuto, sin embargo, después nuestra lista empezó a sumar mucha votación y llegamos a cerca de 49 mil votos, lo que nos permitió, finalmente, estar en la situación que nos encontramos hoy día”, apuntó.

## TRABAJO LEGISLATIVO

El diputado electo del PDG aseveró que uno de

los temas que espera ver en el Parlamento es el relacionado con la regulación de los títulos de agua. “Los grandes empresarios agrícolas tienen el problema resuelto, pero tenemos un grupo importante de agricultores, a quienes regularizar sus títulos se está transformando en un verdadero punto”, admitió.

En ese sentido, contó que hay “más de 350 mil usuarios que deben regularizar sus títulos y tienen plazo hasta marzo o abril del 2027. Por lo tanto, te-

nemos que hacer algo ahí. Quizás, solicitar una prórroga o intervenir en el proceso engorroso y ver cómo hacerlo más ágil”. Guillermo Valdés sostuvo que otros problemas a enfrentar en la Región del Maule son los programa de Agua Potable Rural (APR), donde hay inconvenientes al acceso del vital elemento. “Tenemos algunos negocios que se están haciendo con camiones aljibes que tienen que llegar a los sectores”, advirtió.